



Jean-Pierre Aznavour nommé Directeur Général

Marseille, le 7 novembre 2008

CIS annonce la nomination de Monsieur Jean-Pierre Aznavour en qualité de Directeur Général à compter du 3 novembre 2008.

Jean-Pierre Aznavour, 51 ans, a une double formation d'Ingénieur (Ecole Centrale Paris et M.Sc. University of Wisconsin) et de Gestionnaire (Sorbonne Paris et M.B.A. INSEAD Fontainebleau).

Après avoir créé et dirigé sa propre structure de facilities management pendant plusieurs années, Jean-Pierre Aznavour a rejoint, il y a 6 ans, le groupe Sodexo où il a successivement occupé les fonctions de Directeur Général Europe en charge des filiales de facilities management, puis de Directeur Grands Comptes Internationaux au sein du holding Groupe.

Jean-Pierre Aznavour vient ainsi prendre la tête de l'équipe de direction de CIS, aux côtés de Régis Arnoux, le président fondateur et actionnaire majoritaire de l'entreprise.

Contacts :

CIS
ASSET COM

Régis Arnoux
Laurence Costes

Tél : 04 91 16 53 00
Tél : 01 41 22 90 96

Retrouvez toute l'information sur www.cis-catering.com

CIS est une entreprise indépendante spécialisée dans le catering international : services de restauration, d'hôtellerie et de multiservices pour le compte de sociétés françaises ou étrangères, réalisant des projets industriels, pétroliers et para-pétroliers, de BTP ou encore exploitations minières, dans des régions isolées ou en voie de développement et dans des conditions extrêmes.